

# 志峯



2024年度(令和6年度)第12号  
 旭川志峯高等学校  
 旭川市永山7条16丁目  
 TEL 0166(48)1221  
 入試部

## オープンスクールⅡ

あいにくの雨模様でしたが、十月十九日(土)に第二回目のオープンスクールが行われました。部活動体験のみの参加者を含め二〇〇名を超える道内の中学生が参加してくれました。

全体会では過日の第二十四回東日本学校吹奏楽大会高等学校部門で金賞(第二位)を受賞しました吹奏楽部が歓迎の演奏を行いました。その後、菅野校長先生から新しい志峯高校の紹介、宮前生徒会長から歓迎のあいさつ、そして五つのコースについてそれぞれコース長の先生方からの説明を行いました。

中学生は説明を聞いた後、希望するコースの体験イベントに参加しました。午後からは希望者による部活動体験でした。一時間という限られた体験イベントでしたが、中学生は楽しんで参加したようです。参加した中学生の感想を掲載します。

### 【選抜コース】

私は数学が得意ではないのですが、体験イベントを通してすごく楽しめましたし、三平方の定理でもっと解いてみたいと思いました。教えてくれた先輩もとても優しく分かりやすかったです。ありがとうございました。

### 【グローバルコース】

英語での交流とチーム戦でカポット(ゲーム)をして英語についての楽しさや色々な人と関わる楽しさなどを知ることができました。とても楽しかったです。

### 【進学コース】

最近アレルギーで苦しんだばかりだったのでアレルギーについて知ることができて良かったです。ストレッチもセルフケアや幸福物質など知りました。たことを学ぶことができて良かったと思いました。

### 【ライセンスコース】

「なぜ?」「どうして?」や「こうしたら...」が絶えないお話でした。すごく興味深かったです。

### 【スポーツ教育コース】

先輩も優しく、とても身になった体験でした。適度に体も動かすことができてとても良かったです。前回とまた違う楽しさがあり、高校の雰囲気がとても良いと思いました。



## ハロウィンイベント

十月十日(木)の五〜六時間目に、生徒同士が一つのものを作り上げる喜びと協調性、仲間との連帯感を強めること、また異文化を体験することをねらいとして全校級でジャック・オー・ランタンを制作しました。完成したジャック・オー・ランタンを体育館に持ち寄り、全校で投票して今年度の優秀作品を選びました。優勝は一年一組でした。その後、職員玄関の階段の両側に並び、中のLEDキャンドルを点灯させました。



## 志峯幼稚園訪問・体験学習

家庭基礎の授業の一環で十月三日(木)に本校の二年生が志峯幼稚園で体験学習を行いました。生徒の中には志峯幼稚園の卒園生もいて、園内では昔を思い出して懐かしがっていました。普段接することのない幼児を相手に初めは緊張していましたが、慣れてくると手をつないだり、遊んだりすることができました。終了の声がかかると「もう終わり?」とか「まだ一緒にいたい。」などの声が聞かれました。



### 第七十七回

## 秋季北海道高等学校野球大会

### 【旭川支部予選】

九月二十六日(木)からスタルヒン球場で旭川支部予選が行われました。本校硬式野球部はAブロックで優勝し、四年ぶり十八回目の全道大会出場を果たしました。

Aブロック	二回戦	志峯	5 X	1	留萌
	準決勝	志峯	12 X	1	富良野
	決勝	志峯	4 X	1	龍谷
			(10回タイブレーク)		

### 【全道大会】

十月十九日(土)に大和ハウスプレミストドームで一回戦を勝ち上がった駒大苫小牧高校と対戦しました。八回の裏までリードしていましたが、九回の表に二点入れられ、残念ながら涙をのみました。

二回戦	志峯	2	1	3	駒大苫小牧
-----	----	---	---	---	-------

二年三組 稲葉 遼

秋の大会はまずチームが一つになることから始めた新チームで、今まで試合に出たことがないメンバーがほとんどの中で苦しい試合であった。しかし、四年ぶりに支部優勝ができて良かった。

甲子園を目標に挑んだ全道大会では、初戦の駒大苫小牧に九回表から逆転負けをして、これからチームに必要なことが明確になった。この経験を糧に「徹底」をテーマに春、夏に繋(つな)げていきたい。

